
Buzzetti, bene il varo della direttiva sulle
white list

24 Giugno 2010
Molto positive le dichiarazioni del Ministro Roberto Maroni, che ha annunciato il
varo della Direttiva di attuazione delle white list.
“Apprezzo che la Direttiva sia ispirata alle proposte dell`Ance, che più di ogni altra
associazione, avendone anche la competenza specifica per i settori in oggetto, si è
adoperata in questi mesi per chiedere l`attuazione delle white list“, commenta il
presidente dell`Ance, Paolo Buzzetti, che ringrazia “il Ministero dell`Interno per il
buon lavoro svolto insieme a noi, attraverso anche l`impegno del nostro delegato
al controllo del territorio, Vincenzo Bonifati””.
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